

安くなる



ガスと電気の税金

これは、私たちの生活環境を静かな緑でつまみ、緑をふやし、緑に親しんでもらおうと決められたもので選定にあたっては町の産業と関連があり、育てやすく、町民のみなさんから親しまれています。

企業課
2154番
供給所
2102番



毎日お使いいただいている町営ガスの調子はいかがでしょうか。もし調子が悪い、トラブルが生じたなどのときは遠慮なく係に照会ください。六月から、電気ガス税の免税点が千六百円から二千百円に五百円引き上げられました。さらに十月からは税率も引き下げられることになっています。現在は、免税点を超るものについて七割の税率が適用されておりますが、改正後は六割と、一割引き下がられます。

関東信越国税不服審判所が発足してから三年を経過いたしました。

このたび管内における審判請求事件の発生、処理状況をまとめ、発表いたしましたので、国税不服審判所はどんな仕事をするのかなと合わせて紹介いたします。

昭和四十五年五月一日に今受付けた件数は、新潟県関係が百三十九件。

全体では六百九十九件ありました。

そのうち、結果的に納稅者の言い分が認められたものが約半数の三百七十五件ありました。

税務署や国税局から更正、決定、差し押さえ等の処分を受けた場合で、その処分に不服があるとき書類で審査の請求を審判所に対してできることになりました。

税金は、自分で納得の

国税不服審判所の利用を

もし仮に誤って課税されたり、不明の点があります。

納得がいかないものであります。

この制度を始め、気軽に

審判所は、課税する側

にあらゆる制度を利用し

て「納得の行く納税」で

国民の義務を果したいも

のです。

この制度を始め、気軽に

審判所が、課税する側

にあらゆる制度を利用し

て「